

## **EDITORIAL**

Con satisfacción presentamos el Número 26 (Volumen 12) de la revista **ACADEMIA**. Ya cumplimos un año en formato digital y periodicidad trimestral. La meta de la indización ya fue alcanzada. El balance anual del nuevo equipo editorial es, por lo tanto, muy positivo.

La siguiente meta, es lograr la acreditación como Revista Científica Interdisciplinaria, ante el CDCHTA de la ULA. Para ello se diseñó la nueva política editorial y se incrementó el nivel de exigencia a los colaboradores. El sistema de arbitraje fue reestructurado, incluyendo numerosos árbitros externos y disminuyendo el tiempo de arbitraje. Todos estos cambios han repercutido en la calidad de la revista.

En este número, publicamos cinco trabajos de investigadores del Núcleo “Rafael Rangel” de la ULA y un trabajo de colaboradores externos, del Instituto de Previsión Social del Magisterio en el estado Mérida.

Atentamente,



Dr. Alexis Bermúdez

Editor-Jefe